

**Nachtrag  
zum Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Nachtrags  
zum Regierungsbeschluss über den Beitritt zur geänderten  
Interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von  
Ausbildungsabschlüssen (Diplomanerkennungsvereinbarung)**

vom 27. Januar 2015

Der Kantonsrat des Kantons St.Gallen

hat von der Botschaft der Regierung vom 20. Mai 2014<sup>1</sup> Kenntnis genommen und beschliesst:<sup>2</sup>

**I.**

Der Erlass «Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Regierungsbeschlusses über den Beitritt zur geänderten Interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von Ausbildungsabschlüssen (Diplomanerkennungsvereinbarung) vom 1. August 2006»<sup>3</sup> wird wie folgt geändert:

*Art. 1a (neu)*

<sup>1</sup> Der Nachtrag zum Regierungsbeschluss über den Beitritt zur geänderten Interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von Ausbildungsabschlüssen (Diplomanerkennungsvereinbarung)<sup>4</sup> vom 20. Mai 2014 wird genehmigt.

**II.**

*[keine Änderung anderer Erlasse]*

---

1 ABl 2014, 1680 ff.

2 In Vollzug ab 27. Januar 2015.

3 sGS 230.3.

4 sGS 230.30.

**III.**

*[keine Aufhebung anderer Erlasse]*

**IV.**

1. Dieser Erlass wird ab Rechtsgültigkeit angewendet.
2. Dieser Erlass untersteht dem fakultativen Referendum.<sup>5</sup>

St.Gallen, 26. November 2014

Der Präsident des Kantonsrates:  
Paul Schlegel

Der Staatssekretär:  
Canisius Braun

---

<sup>5</sup> Art. 49 Abs. 1 Bst. b KV, sGS 111.1.

Die Regierung des Kantons St.Gallen

erklärt:<sup>6</sup>

Der Nachtrag zum Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Nachtrags zum Regierungsbeschluss über den Beitritt zur geänderten Interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von Ausbildungsabschlüssen (Diplomanerkennungsvereinbarung) wurde am 27. Januar 2015 rechtsgültig, nachdem innerhalb der Referendumsfrist vom 16. Dezember 2014 bis 26. Januar 2015 kein Begehren um Anordnung einer Volksabstimmung gestellt worden ist.<sup>7</sup>

Der Erlass wird ab 27. Januar 2015 angewendet.

St.Gallen, 3. Februar 2015

Die Präsidentin der Regierung:  
Heidi Hanselmann

Der Staatssekretär:  
Canisius Braun

---

6 Siehe ABl 2015, 407.

7 Referendumsvorlage siehe ABl 2015, 3472.

